

Endlich wieder Trogir

Nach drei langen Jahren Pandemie-Pause konnte der Partnerschaftsverein Vaterstetten mit Trogir endlich wieder seine kroatische Partnerstadt besuchen. Höhepunkt der Reise war die Fahrt zur Peljeac-Brücke. Das 2,4 km lange und 55 Meter hohe Bauwerk verbindet das Festland bei Ploče mit der Halbinsel Peljeac. Die Brücke schließt das bisher durch einen bosnischen Meerzugang bei Neum von Mitteldalmatien abgetrennte Süddalmatien mit der so wichtigen Stadt Dubrovnik wieder an das Festland an. FOTO: VEREIN

